



## LA EMPRESA SILMOR SE INCORPORA COMO ASOCIADO A ANFAPA

**SILMOR** ha formalizado su entrada en ANFAPA, Asociación de Fabricantes de Morteros Industriales y SATE, incorporándose a la sección de Morteros Técnicos.

Damos la bienvenida a **SILMOR, Sílices y Morteros**, empresa familiar que nace hace más de 20 años y situada en la provincia de Zaragoza en el municipio de Calatayud, donde tiene su centro productivo.

Destacamos su voluntad de seguir creciendo en compañía de otras empresas referentes, aportando su trabajo y experiencia para potenciar la presencia de la Asociación dentro de la industria, sin duda su incorporación enriquecerá a ANFAPA aportando energía y experiencia

Con esta incorporación ANFAPA sigue ampliando y fortaleciendo su representación en el sector de los Morteros afianzándose como el referente indiscutible en el mercado de estos materiales.

**SILMOR** cuenta con una superficie de más de 10 hectáreas en la cual produce sus sílices de gran calidad y pureza, con diferentes granulometrías para satisfacer las necesidades de todo tipo de industrias.

Aprovechando la elevada pureza de sus sílices, materia prima fundamental en la fabricación de morteros especiales, y su experiencia en el sector, la compañía implanta una instalación para la fabricación de morteros con un gran valor añadido.

SILMOR  
sílices y morteros

[prensa@anfapa.com](mailto:prensa@anfapa.com)

[www.anfapa.com](http://www.anfapa.com)

La finalidad de la compañía es satisfacer las necesidades de sus clientes ofreciendo un trato directo y cercano, así como, una rápida y personalizada asistencia técnica.



Tomás García, técnico comercial e Ignacio Puyal, director general de SILMOR con Manuel Grandes, presidente de ANFAPA, el día de su incorporación.



### Sobre ANFAPA

Creada en 1987, es la Asociación de Fabricantes de Morteros y SATE Sistemas de Aislamiento Térmico por el Exterior y representa al 90% de los fabricantes de morteros de albañilería, morteros técnicos y sistemas de aislamiento térmico por el exterior SATE.

Actualmente, ANFAPA cuenta con 44 empresas miembros y 26 patrocinadores, que aportan innovación y colaboración para promover la calidad de los morteros y los sistemas SATE, así como para desarrollar nuevos proyectos y representar los intereses del sector ante instituciones. Con esta unión, ANFAPA alcanza un volumen de negocio de casi 1.430 millones de euros, 384 almacenes, cerca de 100 fábricas y 4.400 empleados, consolidándose como un referente en el sector de la construcción y ofreciendo oportunidades para nuevas empresas.

ANFAPA actúa como representante único de los intereses de sus Asociados ante las distintas administraciones públicas e instituciones privadas, promueve la calidad de los morteros y de los sistemas de aislamiento térmico por el exterior, así como la promoción y desarrollo de sus productos, proyectos y sistemas defendiendo las buenas prácticas dentro del sector y potenciando un observatorio de calidad del producto.

Junto a ellos, la neutralidad climática, la economía circular, la innovación, la digitalización y las nuevas tecnologías son los principales retos que prevé afrontar ANFAPA en los próximos años.



[prensa@anfapa.com](mailto:prensa@anfapa.com)

[www.anfapa.com](http://www.anfapa.com)